

## 小学校「学習発表会」がありました！

1月29日（日）に「学習発表会」を開催しました。当日、インフルエンザや体調不良で発表会にでることができなかった子どもたちがいきました。とても残念でなりません。どの学年も今まで学習したことを立派に発表してくれました。ご協力いただいた保護者・地域の皆様、棒術を指導していただいた佐藤光さん、工藤義昭さんに心から感謝申し上げます。



1年生 劇『アイウエオリバ』



2年生 劇『13人の小人』



3年生 劇『サーカスのライオン』



4年生 伝統芸能『棒術』



3・4年生 合唱『地球星歌』 合奏『朝の散歩道』



↑ 5年生 英語劇『大きななぐ』



← 6年生 劇『忘れてはならない』  
なぜ、上野小でエイサーが舞われているのかを劇で発表し、エイサーを全員で披露しました。伝統の意味を後輩に伝えることができました。6年生に感謝です。

↓ 「おはなしの森」の皆さんによる読み聞かせ 影絵『花さき山』



今年は、影絵「花さき山」でした。静かな語りと映像の素晴らしさに引き込まれました。子どもたちのきらきらした眼が印象的でした。



子どもたちのきらきらした眼が印象的でした。毎年、本当にありがとうございます。←全校合唱『ふるさと』 全校の児童による合唱で感動のフィナーレでした。

## 給食感謝集会有りました！

現在、子どもたちの食生活を取り巻く環境が大きく変化し、健康状態について心配される点が多く見られます。そのため給食は、子どもたちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けるために重要な役割を果たしています。

この給食感謝集会は、給食の意義や役割について子どもたち、保護者、教職員の理解や関心を高めるために行われるものです。

このことから、今年も1月17日（火）に、給食感謝集会を行いました。

### ○ 調理員の先生のお話

調理員の山下三恵先生から安全管理、西臼杵1きれいな給食室、どのように調理しているかなどのお話をいただきました。また、給食を楽しみにしてくれている子どもたちのために頑張りますと話してくださいました。



### ○ 調理員の先生方への感謝のことば

小1 佐藤愛梨さんと  
中1 岩本凌真さんが代表で発表しました。



### ○ 寄せ書きの贈呈

心を込めて書いた寄せ書きをプレゼントしました。



### ○ 標語コンテスト

子どもたちが、給食を好きでたまらないことがよくわかりました。優秀賞を紹介します。

#### 【小学生の部】

- 1年 船木優帆さん  
「おいしいな のこさずたべます ごはんつぶ」
- 2年 坂本 悠さん  
「せかいいち 上野のきゅう食 大すきだ」
- 3年 緒嶋彩乃さん  
「ふたをあけ かおりひろがる おいしそう」
- 4年 小林颯樹さん  
「給食は ほっぺがおちる 星みつつ」
- 5年 甲斐湊仁さん  
「給食は 午後の時間の エネチャージ」
- 6年 富高颯斗さん  
「食材を かめばかむほど 味がでる」

#### 【中学生の部】

- 1年 江藤百恵さん  
「いただきます この意味もっと 考えよう」
- 2年 佐藤勇智さん  
「愛こめて 出される給食 神ってる」
- 3年 佐藤奈於さん  
「食べたあと 明日のこんだて 見てしまう」